

Témoignages de consommateurs

L'enfer dans une goutte...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/02/2011 à 10:37

Jeune fille de bonne famille, en couple depuis dix ans avec mon premier amour, 2 magnifique enfants : le bonheur! Rien ne me prédisposait à vivre tout ca !

Une mauvaise rencontre, l'excitation d'une nouvelle expérience et puis LA DEPENDANCE ! Un an que l'héroïne remplit ma vie ! Mes pensée ne vont que vers elle : la peur du manque, trouver la dose, plus rien ne compte à part NE PAS SOUFFRIR ! Les manques sont si difficiles à gérer ! Le festif n'aura duré que peut pour laisser place à beaucoup de souffrance ! Mon Dieu je pourrais en parler des heures pour essayer de vous dissuader mais je me contenterai de dire que ça peu toucher tout le monde et surtout il ne faut pas hésiter à demander de l'aide !

Sous traitement depuis peu je vois enfin le bout du tunnel et si mon témoignage peut aider ne serait-ce qu'une personne alors tant mieux ! L'héroïne est une drogue terrible qui a failli me couter ma santé, ma famille. Réfléchissez à deux fois avant de vous engager dans cette connerie...Courage a tous ceux qui sont dans cette épreuve. Mon Dieu comme je vous comprends ! Entourez-vous bien, faites les bons choix : vous valez la peine de ne pas abandonner...